

# ESPUMANTE VINO DEL DESIERTO

PROYECTO FINANCIADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE TARAPACÁ A TRAVÉS DEL FONDO DE INNOVACIÓN PARA LA COMPETITIVIDAD FIC.



Seremi de Agricultura  
recorrió Viña Canchones  
y conoció los detalles  
del proyecto del  
Espumante

Hasta la Estación Experimental Canchones, llegó Eduardo Justo, secretario regional ministerial de Agricultura, invitado por el director del Proyecto Espumante Vino del Desierto, para presentarle detalles del proyecto que se está desarrollando gracias al Fondo de Innovación para la Competitividad, financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá. Durante la visita, Eduardo Justo recorrió el viñedo, las distintas áreas, como la sala de



propagación y pudo reunirse con el equipo de Vino del Desierto, conoció detalles de los proyectos que se desarrollan.

El seremi de Agricultura dijo que "destaco la invitación que me han hecho como autoridad regional para poder recorrer, no solamente este sendero, sino que recorrer la experiencia y la historia que trae detrás consigo el campus de Canchones, que lo administra la Universidad Arturo Prat, especialmente donde se reconoce y se valora la primera cepa inscrita en nuestro país, que es la cepa del Tamarugal".

Por su parte el director del proyecto "Transferencia producción y capacitación de capital humano para la elaboración de espumante" Marcelo Lanino indicó que "estamos muy contentos de poder compartir lo que estamos haciendo con nuestras autoridades, que podamos compartir puntos de vistas e ideas, y así de alguna forma ir generando nuevos vínculos para desarrollar alianzas que permitan continuar con el desarrollo de la provincia y el de nuestros agricultores".